
Buscan una solución a la gestión 
del coto de pesca de Alpicat 
ALPICAT L M. 

El alcalde de Alpicat, Pau 
Cabré, se comprometió 
a buscar una fórmula pa
ra que los aficionados a la 
pesca de la localidad pue
dan continuar pescando tru
chas en ei pantano del Pía. 
Así lo aseguró el presiden
te de la Sociedad de Pes
cadores de Alpicat, Deme
trio Rico. 

En una asamblea celebra
da el jueves por la noche, 
la sociedad planteó a sus 
socios su disolución al no 
poder hacer frente al cos
te que supone el manteni
miento del coto de pesca. 
Hasta el próximo 31 de di
ciembre, data en que la so
ciedad desaparecerá, los 
socios podrán pescar gra
tuitamente en el coto. 


